



El yerno de Donald Trump presenta la nueva Gaza, estilo Dubái, mientras niños mueren de frío

Trump, firmó en Davos el acta de constitución de la nueva Junta de Paz que promueve



Ambición. Trump es, antes que presidente de Estados Unidos, un magnate que concibe la política como una forma privilegiada de seguir amasando su fortuna; y su familia también. Ayer, Jared Kushner, yerno de Trump y uno de sus “asesores” presidenciales, presentó en Davos, Suiza, su proyecto para convertir a la destruida franja costera de Gaza en una especie de Dubái mediterránea, con rascacielos turísticos. **MUNDO / PAG. 20**



Trump vende en Davos la nueva Gaza, mientras niños mueren de frío



El proyecto inmobiliario planeado por el clan Trump para ricos en Gaza; la realidad: niños muriendo de hipotermia en tiendas de lona en la playa.



Kushner vende en Davos el negocio del siglo, sobre la destruida franja, donde sigue muriendo palestinos por frío

Foro Davos

Fran Ruiz

mundu@cronica.com.mx

Donald Trump es, antes que presidente de Estados Unidos, un magnate que concibe la política como una forma privilegiada de seguir amasando su fortuna; y su familia también. Ayer, Jared Kushner, yerno de Trump y uno de sus "asesores" presidenciales, presentó en el Foro Económico Mundial de Davos (Suiza) su proyecto para convertir a la destruida franja costera de Gaza, donde en dos años de guerra Israel mató a más de 70 mil palestinos (15 mil de ellos niños), en una especial de Dubái mediterránea, llena de rascacielos turísticos, y en hub de comunicaciones.

De esta manera, el yernísimo convierte en un proyecto real el video delirante hecho con inteligencia artificial que colgó Trump de sí mismo como estatua de oro gigantesca o saboreando un cocktail en una alberca junto a su amigo, el primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, en plena campaña de bombardeos masivos del Estado judío contra la población palestina de Gaza, en venganza por los ataques terroristas de Hamás.

En paralelo al anuncio de la nueva Gaza, convertida en la futura Cancún de Oriente Medio, se conoció la muer-

te de 18 palestinos en la franja, tres de ellos periodistas en medio de una cobertura, en las últimas 48 horas por bombardeos israelíes. Además, los servicios de rescate gazatíes anunciaron la muerte por hipotermia de una bebé de tres meses, mientras las autoridades militares del Estado judío siguen impidiendo la entrada de las cantidades acordadas de ayuda, incluidas caravanas y tiendas de campaña.

"UN LUGAR DONDE LA GENTE PROSPERE"

Aprovechando el foro privilegiado de Davos, donde cada enero se reúnen gobernantes y líderes financieros, políticos y tecnológicos de todo el mundo, explicó que el plan comenzaría de la frontera sur con Egipto, con la construcción de más de 100,000 unidades residenciales en la "nueva Rafah" y acabaría en la capital, Ciudad de Gaza, en cuyas ruinas de ambas ciudades malviven la mayoría de los dos millones de palestinos, y donde se teme que debajo de los escombros estén sepultados los restos de miles de personas que no pudieron salvarse a tiempo de los bombardeos israelíes.

"En Oriente Próximo se han construido ciudades así, para dos o tres millones de personas, en tres años, así es que muy factible", señaló, pensando en ciudades como Dubái o Qatar, llenas de rascacielos y edificios de vanguardia, pagados con los miles de millones que genera el petróleo y el gas en los ricos emiratos del golfo Pérsico.

La Franja no cuenta con ninguna riqueza y sobrevive de la ayuda internacional, ya que su flota pesquera artesanal fue bombardeada y el comercio se reduce básicamente al contrabando y

el mercado negro. Pero Kushner es optimista y confía en atraer a inversores de todo el mundo, especialmente de los jeques árabes que pretenden lavar sus conciencias, después de mirar a otro lado y callar ante el genocidio contra el pueblo palestino.

"Gaza puede ser un nodo, un destino turístico, tener mucha industria y ser realmente un lugar donde la gente prospere y cree empleo", declaró.

"EN EL FONDO SOY UN AGENTE INMOBILIARIO"

En el mismo acto, el presidente Trump destacó el potencial de su reconstrucción gracias a su ubicación, en el mar Mediterráneo oriental, continuidad de las playas turísticas de Tel Aviv, que consideró única.

"En el fondo soy un agente inmobiliario, y lo más importante es la ubicación, así que dije: mirad esta ubicación junto al mar. Mirad esta preciosa propiedad, lo que podría significar para tanta gente", afirmó Trump al cerrar la ceremonia de inauguración de la Junta de Paz que ha creado, con el apoyo de una veintena de países, muchos de ellos regímenes autocráticos.

EL DOBLE DE LA ZONA HOTELERA DE CANCÚN

Por poner en relieve el negocio, la franja costera de Gaza mide 41 kilómetros de largo y la zona hotelera de Cancún 25 kilómetros.

Para que se haga realidad este "golazo inmobiliario", dijo Kushner tras recuperar el micrófono, es necesario que sea desarmado Hamás y surja un gobierno tecnocrata, sin especificar si los palestinos tendrían alguna participación en el futuro negocio. •